



Conferencia Episcopal Argentina

La Comisión Ejecutiva de la Conferencia Episcopal Argentina hace suya íntegramente la declaración “La vida se dignifica siempre”, emitida el 16 de julio por el señor Cardenal Mario Aurelio Poli, Arzobispo de Buenos Aires y sus Obispos Auxiliares, manifestando su particular preocupación por la extensión sin límite del tiempo de gestación para la realización de un aborto y la ausencia de la objeción de conciencia institucional.

*Buenos Aires, 27 de julio de 2020
Comisión Ejecutiva
Conferencia Episcopal Argentina*